



### **Il soutient par ailleurs la démarche du Ministre de la Santé Publique qui a opposé une fin de non recevoir au don de Maurice Kamto.**

Le leader du MRC, Maurice Kamto, à travers son initiative « Survie Cameroun » n'a pas pu contribuer à la lutte contre le coronavirus. Et pour cause, le ministère de la santé, a refusé de réceptionner le don venant de lui, soulignant que son association n'est pas légale.

Interrogé sur cette actualité, l'écrivain camerounais Gaston Kelman, installé en France, a donné raison au ministre de la Santé publique.

L'auteur du best-seller « **Je suis noir et je n'aime pas le manioc** », a déclaré que Maurice Kamto ne doit pas faire le bras de fer avec les autorités camerounaises. « **Si Kamto et ses amis sont là pour faire le bras de fer, c'est leur problème. Si Kamto et ses amis cherchent la publicité avec cette pandémie, c'est leur problème... Si le ministre ne veut pas vos masques, ne faites pas le bras de fer... Ne prenez pas vos galons sur la peau de nos concitoyens** », a réagi sur ABK radio ce vendredi 01 mai l'écrivain dans sa chronique hebdomadaire.